

109年度醫院評鑑及教學醫院評鑑 成績結果一覽表、評鑑結果意見表

下載說明

請至「衛生福利部醫事機構評鑑管理系統」下載

下載網址：<https://mcia.mohw.gov.tw/>

第一步： 登入「衛生福利部醫事機構評鑑管理系統」

- 帳號：貴院醫療機構代碼，密碼：貴院自行設定之密碼

The screenshot shows a web browser window with the URL <https://mci.mohw.gov.tw/>. The page header includes the Ministry of Health and Welfare logo and the system name: 衛生福利部醫事機構評鑑管理系統 (Medical Care Institutions Accreditation Management System). Below the header, there is a navigation menu with options like 檔案(F), 編輯(E), 檢視(V), 我的最愛(A), 工具(T), and 說明(H). The main content area features a large image of medical professionals in a clinical setting. A red box highlights the login section, which includes a '登入區 Member Login' header, two input fields for '帳號' (Account) and '密碼' (Password), and a '登入' (Login) button. Below the login fields are buttons for '清除' (Clear) and '忘記密碼' (Forgot Password). A '申請帳號' (Apply for Account) button is also visible. To the right of the login section, there is a 'What's News' section with a link to a news item: 'IE10或更高版本之使用者 功能選單無法正常點選之解決方案' [2013/06/17].

評鑑認證、品質促進、專業教育的卓越機構

第二步：進入「歷年評鑑資料」

醫事評鑑系統

檔案(F) 編輯(E) 檢視(V) 我的最愛(A) 工具(T) 說明(H)

衛生福利部
醫事機構評鑑管理系統
Medical Care Institutions Accreditation Management System

財團法人醫院評鑑暨醫療品質策進會
委託建置管理

回首頁 評鑑作業 追蹤輔導作業 **歷年評鑑資料** 問卷調查 使用者管理 登出

你好!歡迎登入醫事評鑑管理系統
機構

Email

啟用日期: 2016/02/23
上次登入: 2016/12/28

公告訊息

系統公告

2013/6/1 IE10或更高版本之使用者 功能選單無法正常點選之解決方案

第三步：點選「歷年評鑑成績與委員意見」

衛生福利部
醫事機構評鑑管理系統
Medical Care Institutions Accreditation Management System

財團法人醫院評鑑暨醫療品質策進會
委託建置管理

回首頁 評鑑作業 追蹤輔導作業 歷年評鑑資料 問卷調查 使用者管理 登出

歷年評鑑資料

歷年評鑑申請資料 歷年評鑑結果 歷年評鑑成績與委員意見

醫院評鑑、教學醫院評鑑

項次	年度	機構代碼	機構名稱	院區名稱	評鑑類別	申請狀態
1	105			本院	醫院評鑑 / 教學醫院評鑑	申請通過

第四步： 下載「成績結果一覽表」、「評鑑結果意見表」

衛生福利部
醫事機構評鑑管理系統
Medical Care Institutions Accreditation Management System

財團法人醫院評鑑暨醫療品質策進會
委託建置管理

回首頁 評鑑作業 追蹤輔導作業 歷年評鑑資料 問卷調查 使用者管理 登出

歷年評鑑資料

歷年評鑑申請資料 歷年評鑑結果 歷年評鑑成績與委員意見

項次	年度	機構代碼	機構名稱	院區名稱	評鑑類別	功能
1	105			本院	醫院評鑑	成績結果一覽表 評鑑結果意見表

下載

完成！！

教學醫院評鑑亦同！！